

Le Venezuela dément des actes de vandalisme dans le consulat colombien de la frontière



Caracas, 1er août (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a démenti sur son compte twitter les accusations du ministère des Affaires étrangères de la Colombie sur de présumés actes de vandalisme contre le consulat colombien dans la ville vénézuélienne de Puerto Ordaz.

Le tweet d'Arreaza montre des images sur le bon état du siège consulaire à Puerto Ordaz, qui selon le ministère colombien des Affaires étrangères aurait été le cible de vandalisme sans que les autorités vénézuéliennes agissent.

Arreaza met l'accent sur le fait qu'il partage la vidéo du maire de Puerto Ordaz, Alberto Oviedo au cas il resterait un quelconque doute sur cette affaire qu'aurait orchestré le ministère des Affaires étrangères de la voisine Colombie cela fait deux jours.

Oviedo lui-même apparaît en train de parler avec des habitants du voisinage du consulat colombien dans lequel on voit les bonnes conditions du siège diplomatique contrairement aux dires de Bogotá.

Jorge Arreaza a répondu ainsi à des versions manipulées par le ministère des Affaires étrangères de la Colombie sur la supposé responsabilité de fonctionnaires vénézuéliens dans le pillage des installations à cause du manque de paiement de leurs salaires.

Les dénonciations d'Arreaza interviennent au moment où les deux pays vivent une nouvelle crise diplomatique après que le Venezuela a dénoncé le vandalisme contre son siège consulaire à Bogotá.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230341-le-venezuela-dement-des-actes-de-vandalisme-dans-le-consulat-colombien-de-la-frontiere>



Radio Habana Cuba